

Manche Menschen glauben fälschlicherweise, dass Israel zu Europa gehört. Tatsächlich liegt Israel auf dem Kontinent Asien, genauer gesagt in der Region Westasien, die auch als Naher Osten bekannt ist.

Asien ist der größte Kontinent der Welt und wird in sechs Hauptregionen unterteilt:

- Nordasien – z. B. Sibirien
- Südasien – z. B. Indien, Pakistan, Sri Lanka
- Ostasien – z. B. China, Japan, Nordkorea, Taiwan
- Westasien (Naher Osten) – z. B. Israel, Libanon, Jordanien, Syrien, Palästina, Saudi-Arabien
- Zentralasien – z. B. Kasachstan, Kirgisistan, Tadschikistan
- Südostasien – z. B. Vietnam, Thailand, Indonesien

Geografisch und politisch gehört Israel also zu Westasien, zusammen mit anderen Ländern des Nahen Ostens wie Jordanien, Syrien, Libanon, Palästina und Saudi-Arabien.

Warum ist Israel geistlich so wichtig?

Obwohl Israel geografisch ein kleines Land ist, spielt es eine zentrale Rolle in Gottes Plan für die Menschheit. Es ist das Land, in dem Jesus Christus, der Retter der Welt, geboren wurde (Lukas 2,4-11), lebte, seinen Dienst tat, starb und auferstand, um die Menschheit zu retten.

„Denn euch ist heute der Retter geboren, welcher ist Christus, der Herr, in der Stadt Davids.“
— Lukas 2,11

Durch Jesus empfangen wir das Geschenk des ewigen Lebens aus Glauben, nicht durch Werke (Epheser 2,8-9). In Israel hat Gott viele seiner Verheißungen erfüllt – durch die Geburt, den Tod und die Auferstehung Jesu.

„Denn also hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, damit alle, die an ihn glauben, nicht verloren werden, sondern ewiges Leben haben.“
— Johannes 3,16

Jesus wird nach Israel zurückkehren

Die Bibel prophezeit, dass Jesus wieder auf die Erde kommen wird, und der erste Ort, den er physisch betreten wird, ist der Ölberg bei Jerusalem:

*„An jenem Tag aber werden seine Füße auf dem Ölberg stehen, der vor Jerusalem im Osten liegt.“
— Sacharja 14,4*

Er wird nicht als leidender Knecht erscheinen, sondern als König der Könige und Herr der Herren (Offenbarung 19,16). Er wird sein Reich aufrichten und von Jerusalem, der Hauptstadt seines wiederhergestellten irdischen Reiches, herrschen.

„Und der HERR wird König sein über die ganze Erde; an jenem Tag wird der HERR einer sein, und sein Name einer.“

— Sacharja 14,9

Das Tausendjährige Reich und die Ewigkeit

Wenn Jesus zurückkehrt, wird er ein Tausendjähriges Reich errichten – eine Periode von 1.000 Jahren, in der er die Erde in Gerechtigkeit und Frieden regieren wird. In dieser Zeit werden die Gläubigen, die Heiligen, mit ihm herrschen:

„Und sie lebten und herrschten mit Christus tausend Jahre.“

— Offenbarung 20,4

Nach diesen 1.000 Jahren wird Satan endgültig besiegt, und es werden ein neuer Himmel und eine neue Erde offenbar (Offenbarung 21,1-4). Die Geretteten werden in die Ewigkeit mit Gott eintreten – ohne Schmerz, Tod oder Trauer.

„Und Gott wird abwischen alle Tränen von ihren Augen, und der Tod wird nicht mehr sein, noch Traurigkeit, noch Geschrei, noch Schmerz wird mehr sein.“
— Offenbarung 21,4

Warum das wichtig ist

Die Lage Israels zu kennen, ist nicht nur eine geografische Frage – sie hängt direkt mit Gottes Erlösungsplan und Endzeit-Prophetien zusammen. Jesus kam durch Israel in die Welt und wird dort wiederkehren. Sein zweites Kommen markiert den Beginn einer neuen Ära, in der er für immer herrschen wird.

Wenn wir über Israel sprechen, sprechen wir auch über den Mittelpunkt von Gottes Bund, Prophetien und das zukünftige Reich Christi. Diese Wahrheit ruft uns dazu auf, bereit, wachsam und treu zu sein:

„Darum seid auch ihr bereit! Denn der Menschensohn kommt zu einer Stunde, da ihr es nicht meint.“

— *Matthäus 24,44*

Schalom – Frieden sei mit euch in Christus.

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)